

DICIEMBRE 18 1943

LA PROXIMA SEMANA será Pascua, y la siguiente AÑO NUEVO, mamá, no voy a estar allá para darles un fuerte abrazo - quiero que por medio de ésta reciban uno fortísimo, con el afecto que la distancia produce. MUY Feliz les deseo el proximo año - sin las mal-ditas enfermedades que postergan todos los planes = sin las preocupaciones que gastan energías que son sagradas ~~pura~~ y necesarias para vivir y producir - Llame a la Labrita y a Julio y digáles que recibí sus cartas - digáles que me dieron un gran gusto - que les deseo que los acontecimientos que vendrán el proximo año, sean los que se esperan y los imprevistos sean para darles mucha felicidad - A quien y jamás a Juan Agustín muchos cariños -

Mi salud ya no me preocupa - estoy sans-de la herida no queda más que una linea roja y una costra seca - y un mal recuerdo - la próxima semana - el jueves 23 - iré donde el doctor que me verá por ultima vez -

Queda la parte dinero las cuentas que en total suman 750 dólares ~~esta~~ - canceladas algunas por el Instituto de Educación Internacional - (de quién recibí la beca) y por el Dean Arnaud las otras - las mandaré mañana al seguro - que dicen que devolverá gran parte del dinero = creo - y entiendo que pagará alrededor de 500 dólares - es una suposición nadie sabe exactamente - hoy estuve en el instituto y me dijeron que no me preocupara que el Seguro es siempre muy generoso cuando se trata de estudiantes - estoy ansioso por saber el resultado y espero que no tendré que pedirle una gran suma -

Hoy recibí el Dean Arnaud una carta de la mamá - muy simpática y cariñosa - dice que está segura que yo salí correspondiente todos los cariños y atenciones que he recibido - lo encuentro imposible - ésta fuera de toda proporción mi correspondencia a sus atenciones - la gente que no tiene mas que bondades y no sé que hacerles comprender lo agradecido que estoy -

A Sergio lo veo casi todos los días, es un gran amigo, realmente lo he conocido aquí, donde estamos solos frente a ocho millones de extranjeros - es la única persona con quien hablo y comunico - desgraciadamente se irá el próximo mes a los Angeles - en algunos días más me iré a vivir en su departamento -

La Pascua la pasaremos donde el dear Fernando - y donde Carlos Dávila de cuya hija soy amigo -

Estoy nuevamente en mi piso, me siento perfectamente - me he comprado algunas cosas - estoy recibiendo mensualmente el dinero de la beca 110 dólares al mes - con lo que se puede vivir perfectamente -

Adios - mamá, papá, felicidad

Murru

en las cartas no me pongan Zanántu - aquí nombran a la gente por su último apellido Tomás Alva Edison - Franklin Delano Roosevelt - me dirán Hister Zanántu ] las cartas se pierden

A la tía Victoria un saludo muy especial - la recuerdo con un gran cariño

Adios - saludos a todos

Quico: con los de Hussy que llegaron a Chile a fines de Enero te mandó un par de mazacines -(zapatos) solicitados, de los peles rojos

